

04. März 2016 10:49 Uhr

## Kaisheim-Bergstetten

# 24-Jährige überschlägt sich mit Auto mehrmals

**Auf der B2 nahe Bergstetten hat sich ein spektakulärer Unfall ereignet. Eine junge Frau kam noch glimpflich davon.**



Mehrmals überschlagen hat sich dieses Auto, mit dem eine 24-Jährige nahe Bergstetten verunglückt ist. Die Frau kam offenbar mit leichten Verletzungen davon.  
Foto: dz

Einen spektakulären Verkehrsunfall auf der B2 nahe [Bergstetten](#) hat eine junge Autofahrerin am späten Donnerstagabend einigermaßen glimpflich überstanden. Wie die Polizei mitteilt, war die 24-Jährige gegen 22.15 Uhr auf der Bundesstraße in südlicher Richtung unterwegs. Etwa auf Höhe des Parkplatzes bei Bergstetten geriet der Pkw vermutlich durch eine Unachtsamkeit der Frau nach rechts auf das Bankett. Die Fahrerin steuerte so stark dagegen, dass sie die Kontrolle über den Wagen verlor. Der schleuderte quer über die drei Spuren der B2 und schoß nach links von dieser. Dabei riss der Pkw ein Verkehrszeichen samt Gittermast um und überschlug sich mehrfach. Das Auto blieb in einem Acker auf der rechten Seite liegen. „Die Unfallverursacherin hatte großes Glück, dass sie weder mit einem anderen Fahrzeug noch mit einem Hindernis am Fahrbahnrand kollidierte“, stellt die Polizeiinspektion Donauwörth fest. Nach ersten Erkenntnissen erlitt die 24-Jährige nur leichte Verletzungen. Sie konnte sich selbst aus dem Wagen befreien. Das Rote Kreuz brachte sie ins Krankenhaus. Am Pkw entstand Totalschaden in Höhe von schätzungsweise 11000 Euro. Im Einsatz waren auch die Freiwilligen Feuerwehren Bergstetten und Buchdorf. Sie regelten den Verkehr und leuchteten die Unfallstelle aus.

Quelle: Augsburgs Allgemeine